

**ad-hoc-Chor für den Gottesdienst am Reformationssonntag
Sonntag, 6. November 2016, 8.30 Uhr im Gsellhof, Brüttisellen**

Liebe Sängerinnen und Sänger des ad-hoc- Chores
Liebe singfreudige Gemeindeglieder



Dieses Jahr möchten wir mit dem ad-hoc-Chor den festlichen Abendmahl-Gottesdienst am Reformationssonntag mitgestalten. Dabei werden wir vier Lieder aus dem Rise-Up singen:

- Eines Tages kam einer
- Wenn wir denn wirklich das Salz der Erde sind
- Wir sind hier zusammen
- Herr, in deine Hände

Einstimmig, mehrstimmig, mit oder ohne Refrain, im Wechsel oder als Strophenlied; diese vier Lieder lassen wiederum viele Möglichkeiten offen, mit einem grossen und vielstimmigen Chor werden wir sie vielfältig gestalten.

Bringen Sie Licht und Wärme in den grauen November mit einem fröhlichen und festlichen Gesang.

Wie immer steht für die Vorbereitung der Lieder nur wenig Zeit zur Verfügung steht und deshalb bitten wir Sie, so weit wie möglich die Lieder etwas vorzubereiten. Für Fragen zu diesem Projekt steht Ihnen Stephan Lauffer, Tel. 079 38 38 737, gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüssen

Jürg Jäger, Pfarrer

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Stephan Lauffer', written in a cursive style.

Stephan Lauffer, Chorleiter

Vorschau: ad-hoc-Chor für den 1. Advent – Unter dem Motto «**O Heiland, reiss die Himmel auf**» werden wir in einem etwas grösseren ad-hoc-Chor Projekt Lieder und Gesänge zum Advent aus der Barockzeit singen. Die Probe ist für den Samstag, 26. November, 9.30 – 13.00 Uhr vorgesehen, der Gottesdienst mit Vorprobe ist dann am Sonntag, 27. November ab 8.30 Uhr in der Kirche Wangen.